

La direction, le personnel, les retraités et les amis **d'ELINCHROM SA** ont la grande tristesse de vous informer du départ subit de leur cher patron

MALCOLM WHITTLE

qui fut un homme remarquable, doté d'une intelligence hors du commun, d'une énergie, d'une adaptabilité, d'une ouverture d'esprit, d'un optimisme et d'une générosité rares.

Il restera pour chacun un patron exceptionnel qui savait déléguer et faire confiance. Il aimait à dire que son entreprise était une grande famille et il avait raison.

Entrepreneur d'envergure internationale il a su créer un team efficace qui saura perpétuer son œuvre.

Nous le remercions d'avoir acquis notre société en 1986 et de l'avoir hissée au plus haut niveau.

Son souvenir demeurera et restera un exemple.

Merci Malcolm!